

# Richtlinie Umweltschutz

Die Richtlinie **Umweltschutz** ist Bestandteil unserer Unternehmensstrategie und wird in allen Bereichen unserer Geschäftstätigkeit umgesetzt.

## **Einhaltung der Gesetze**

Wir verpflichten uns, nationale und internationale Umweltstandards einzuhalten.

## **Natürliche Ressourcen**

Beim Einsatz und Verbrauch von natürlichen Ressourcen sind wir bestrebt deren Einsatz zu reduzieren oder ganz zu vermeiden. Wir sind angehalten unsere Umweltschutzbemühungen ständig zu verbessern.

## **Abfallvermeidung**

Wir sind bestrebt, Abfälle jeglicher Art zu vermeiden und diese unter Einhaltung der gesetzlichen Bestimmungen zu entsorgen. Wiederverwertbare Abfälle sind dem Recyclingkreislauf zuzuführen. Gefahrstoffe sind nur unter Einhaltung von Gesundheits- und Umweltaspekten zu verwenden und bei Bedarf fachgerecht zu entsorgen.

## **Luftverschmutzung**

Wir sind bestrebt, entstehende Emissionen (Luft, Lärm, Treibhausgase) in den Unternehmensabläufen zu vermeiden bzw. auf ein Minimum zu reduzieren.

## **Energieeffizienz**

Wir sind bestrebt unseren Energieverbrauch in den Unternehmensabläufen zu reduzieren und unseren Verbrauch ständig zu optimieren.

## **Reduzierung ökologischer Fußabdruck**

Die Erweiterung der emissionsarmen Fahrzeugflotte, der Betrieb von Photovoltaikanlagen, Erhöhung des Anteils an erneuerbaren Energien sowie die Reduzierung des Eigenverbrauches sind Ansatzpunkte welche wir aktiv verfolgen und vorantreiben.

## **Nachhaltige Lieferkette**

Bei der Auswahl unserer Lieferanten fließen Umweltaspekte in die Entscheidung mit ein. Von unseren Lieferanten und Dienstleistern erwarten wir die Einhaltung von nationalen und internationalen Umweltstandards und deren Umweltschutzbemühungen konsequent zu optimieren.

Die Geschäftsleitung  
Hillesheim GmbH

# Environmental Protection Policy

The **Environmental Protection Policy** is part of our corporate strategy and is implemented in all areas of our business activities.

## **Compliance with the law**

We are committed to complying with national and international environmental standards.

## **Natural resources**

We endeavour to reduce or completely avoid the use of natural resources. Our aim is to improve our environmental protection efforts consistently.

## **Avoidance of waste**

We endeavour to avoid waste of all kinds and to dispose of it in compliance with statutory provisions. Recyclable waste must be fed into the recycling cycle. Hazardous substances are only to be used in compliance with health and environmental requirements and, if necessary, disposed of properly.

## **Air pollution**

We endeavour to avoid or minimise emissions (air, noise, greenhouse gases) in our company processes.

## **Energy efficiency**

We strive to reduce our energy consumption in company processes and constantly optimise our consumption.

## **Reduction of ecological footprint**

Expanding our low-emissions vehicle fleet, operating photovoltaic systems, increasing the proportion of renewable energy and reducing our own consumption are areas that we are actively pursuing and promoting.

## **Sustainable supply chain**

Environmental factors are taken into account when selecting our suppliers. We expect our suppliers and service providers to comply with national and international environmental standards and to optimise their efforts to protect the environment continuously.

The Management Board  
Hillesheim GmbH